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Cobra: Interview der Schwesternschaft der Rose mit Cobra zur
Aktivierung des Wassermannzeitalters ~ Teil 2
 

Fortsetzung von Teil 1 der Übersetzung des Transkripts

am 16. Juni 2020 auf WLMM veröffentlicht, übersetzt von Alkione und Antares

Die Schwesternschaft der Rose organisierte ein Interview mit Cobra über die Bedeutung der
bevorstehenden Aktivierung des Wassermannzeitalters Teil 2 am 30. Juni um 7:48 Uhr MESZ.

Ihr könnt euch dieses Interview auf YouTube hier anhören:

https://youtu.be/SiBJBBKQrpk

 

Unten findet ihr die Abschrift des Interviews mit Cobra von der Schwesternschaft der Rose:

Teil 1 bitte ggf. zuerst lesen

…
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Debra: Ja, ich habe sie erlebt, sie sind ganz wunderbar. Ich möchte jetzt mit dir über einige
Weltereignisse sprechen. Natürlich weisst du, dass sich viele Leute über einige dieser Dinge
wundern, die hier vor sich gehen. Kannst du uns sagen, wie es mit der Ausrottung des
COVID-19-Virus aussieht – sind die Plejadier in der Lage, es auszurotten? Wie sieht es damit
aus? Dies hat sich nachteilig auf das Leben der Menschen ausgewirkt und Arbeitslosigkeit und
Depressionen verursacht. Man fragt sich, wie lange das noch so weitergehen könnte. Können
wir eine zweite Welle erwarten? Wenn ja, wann, und wäre es klug, sich darauf vorzubereiten,
indem man sich mit Vorräten eindeckt, die gehortet werden? Kannst du ein wenig über die
ganze Coronavirus-Situation sprechen?

Cobra: Ja. Die Plejadier entwickeln wirksamere Protokolle; ich erwarte im nächsten Monat
einige Ergebnisse. Wir werden sehen, wie es läuft. Sie möchten das Virus vollständig ausrotten.
Das kann ich nicht garantieren, aber das ist ihr Ziel. Wir werden also sehen, wie es ab Juli
weitergeht. Zum jetzigen Zeitpunkt erwarten sie keine zweite Welle, aber auch hier hängt es
davon ab, wie erfolgreich sie bei der Entwicklung einer zu 100% wirksamen
Sternenstaubtechnologie sein werden. Das ist eine ziemliche Herausforderung auf diesem
Planeten.

Debra: Ist das Befehl RCV Stardust weiterhin wirksam?

Cobra: Ja, das ist das Protokoll. Sie wenden dasselbe Protokoll an. Dies ist das Protokoll für
das Coronavirus und es wird das gleiche bleiben.

Debra: Und sie verbessern es dann einfach immer mehr. Okay, gut, wir freuen uns darauf. Lass
uns etwas Klarheit darüber verschaffen, was bei den Protesten und den Unruhen wirklich vor
sich geht. War diese Situation bezüglich George Floyd als False Flag geplant, um die Black
Lives Matter-Proteste anzustiften, die in der Folge zu Gewalt und den Unruhen geführt haben?
Du hast erwähnt, die jüngsten Unruhen seien von der Kabale insgeheim geplant worden, daher
fragen wir uns, ob das alles von Anfang an geplant war oder ob die dunklen Mächte sich diese
Situation mit der Brutalität der Polizei zunutze gemacht haben, um dieses Chaos zu erschaffen?
Und was ist das Motiv dahinter, dass der Polizei in jüngster Zeit die Finanzierung entzogen
wurde?

Cobra: Grundsätzlich haben die Jesuiten einen Plan, um in den Vereinigten Staaten einen
Bürgerkrieg auszulösen. Dies ist ein Plan, der bereits über einige Jahre aktiv ist. Sie nutzen die
Situationen, wie sie entstehen, um die Menschen in den Vereinigten Staaten zu polarisieren,
daher sehen wir eine immer tiefere Kluft zwischen den Demokraten und den Republikanern.
Das ist genau das, was die Jesuiten wollen: zwei gegensätzliche Lager, die einander hassen.
Das ist in der Tat dasselbe Muster, das die Jesuiten im Verlauf der Geschichte immer wieder
angewandt haben. Wenn du dich mit der Geschichte wirklich befasst, wirst du erkennen, alle
grossen Kriege sind auf die gleiche Weise geführt wurden. Du findest immer zwei Lager von
Menschen, die einander gegenüberstanden, und dann polarisierten die Jesuiten dies mehr und
mehr und immer weiter, bis gewalttätige Auseinandersetzungen begannen. Und mit den
Protesten in der letzten Woche versuchten sie es erneut. Die Lichtkräfte konnten es
bewerkstelligen, diese am letzten Wochenende einzudämmen. Hoffentlich werden sie somit
dieses Mal nicht erfolgreich sein, doch sie werden es weiterhin versuchen.

Debra: Sagst du damit, dass diese Situation mit George Floyd, im Grunde genommen
tatsächlich ein Mord war oder, dass es inszeniert wurde?
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Cobra: Es war ein echter Mord, doch die Situation dahinter ist nicht so einfach, deswegen gibt
es zahlreiche Elemente in dieser Situation, die noch nicht offengelegt worden sind. Doch ich
würde es der Einfachheit halber so sagen, jeder Auslöser könnte gut geeignet sein, um eine
derartige Situation zu schaffen. Es gibt Tausende und Abertausende von Situationen, die jeden
Tag stattfinden und die als Auslöser verwendet werden können, um etwas in dieser Art zu
erschaffen.

Debra: Ja, sie haben es definitiv verwendet. Obwohl es all diese zivilen Unruhen gibt, hast du
vorhin erwähnt, dass darin tatsächlich Positives zu finden ist, dass die Menschen aufwachen
und Massnahmen ergreifen. Gibt es somit in dieser Situation mit diesen Unruhen positive
Auswirkungen, wie eine mögliche Reinigung vor dem Event?

Cobra: Ja, tatsächlich gibt es das. Zum allerersten Mal gibt es eine ernsthafte öffentliche
Diskussion über Polizeigewalt. Dieses Problem gab es die ganze Zeit über, und es wurde nie
diskutiert. Jetzt wird es thematisiert. Natürlich versucht die Kabale, die Diskussion in die
Richtung der Rassentrennung zu lenken und sie versuchen, die öffentliche Meinung zu
manipulieren, jedoch gibt es mehr Gewahrsein und mehr Uneinigkeit. Es gibt mehr Widerstand
gegen Polizeigewalt, die niemals akzeptabel war, doch nun wollen die Leute Lösungen dafür.
Die Menschen wollen, dass die Dinge sich ändern. Und das ist die Kundalini-Energie der
Menschheit, die sagt: „Nein, das wollen wir nicht mehr. Wir verdienen etwas Besseres, etwas
Anderes“.

Debra: Wir brauchen sie einfach, um aufzustehen und für die richtigen Dinge zu kämpfen, für
die planetare Befreiung, stimmt’s? Können wir uns vorstellen, wenn die Energie all dieser
Menschen auf die Befreiung des Planeten gerichtet wäre, wow?

Cobra: Tatsächlich werden es immer mehr und mehr, denn die Leute werden sich dessen
gewahr, was vor sich geht. Zum Beispiel sind sich zahlreiche Leute dessen bewusst, was Bill
Gates tut oder was Dr. Fauci tut. Das ist mittlerweile allgemein bekannt. Es ist nicht länger eine
Verschwörungstheorie. Es ist wie ein öffentliches Wissen auf der gesamten Welt.

Debra: Ja. Genau das stand bei meiner nächsten Frage. Sind Bill Gates oder Dr. Fauci oder so
verhaftet worden?

Cobra: Nein. Wenn diese Leute verhaftet werden, wird das grosse Schlagzeilen in den
Nachrichten der öffentlichen Medien hervorrufen.

Debra: Okay. Nun wissen wir, zahlreiche dieser Pläne der Dunkelkräfte zielen auf einen
Bürgerkrieg ab, wie du sagtest, auf Kriegsrecht, Überwachung und Rückverfolgung von
Kontakten (contact tracing), Pflichtimpfungen und Implantation. Die Menschen sind über all dies
zunehmend besorgter. Kannst du uns einen Überblick über die aktuelle Situation geben, wo wir
diesbezüglich stehen und was die Lichtkräfte tun, um uns zu helfen?

Cobra: Was dabei interessant ist, die Menschen waren nicht besorgt, als sie mit den ersten
Impfprogrammen nach dem Zweiten Weltkrieg implantiert wurden, und auch nicht besorgt, als
sie im Rahmen des zweiten Impfprogramms seit 1996 implantiert wurden. Was gegenwärtig
anders ist, ist die Tatsache, dass die Menschen sich dessen jetzt mehr gewahr sind, was seit
Jahrzehnten so vor sich geht. [Anmerkung d. Übers.: Vermutlich gelangen die Menschen erst
jetzt an diese Informationen und Hintergründe …] Auch dieses COVID-Virus ist eine biologische
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Waffe. Es gab zahlreiche biologische Waffen, die zuvor freigegeben wurden und niemand war
darüber so beunruhigt. Es ist wahr, diese Situation wurde konstruiert und manipuliert. Der
andere Aspekt ist jedoch, die Menschen sind sich viel mehr all dessen gewahr, was bis jetzt
geschehen ist. Jetzt endlich machen sie sich Sorgen darüber. Sie waren zuvor nicht beunruhigt,
obwohl jahrzehntelang die gleichen Dinge vor sich gingen oder sogar über Jahrhunderte.

Debra: Müssen wir uns über die vorgesehenen Pflichtimpfungen Sorgen machen und die
Rückverfolgung der Kontakte und all diese Dinge, die im Entstehen begriffen sind?

Cobra: Ich werde nicht sagen, seid besorgt darüber. Ich würde sagen, ergreift Massnahmen
gegen obligatorische Impfungen. Wenn genügend Menschen Nein sagen, wird dies einfach
nicht geschehen.

Debra: Gut zu wissen. Und natürlich ist eine der grössten Sorgen der Lichtarbeiter und vieler
Menschen, die aufwachen, die schädliche Wirkung von 5G. Wie gehen die Dinge voran, wo
doch die Lichtkräfte Technologien entwickeln wollten, um dem entgegenzuwirken? Ist schon
etwas umgesetzt worden?

Cobra: Ja, es gibt ein weiteres plejadisches Projekt zur Entwicklung des Schutzes vor 5G. Es
wird nicht zu 100% wirksam sein, doch es wird definitiv helfen. Die andere Sache, die die
Lichtkräfte gerade tun, ist die Verlangsamung der Fortschritte der 5G-Implementierung auf der
ganzen Welt. Sie sind in Japan recht erfolgreich gewesen. Sie waren auch in Europa recht
erfolgreich, nicht so sehr erfolgreich in einigen anderen Ländern. Ich würde sagen, dies ist
weiterhin ein Kampf, und wir müssen ihn weiterhin führen.

Debra: Warum fürchtet sich die Kabale nicht davor, was 5G ihnen antun wird?

Cobra: Weil sie natürlich ihre Basisstationen nicht in der Nähe ihrer Villen aufstellen werden.
Daher werden sie sie also zuerst in Grossstädten montieren lassen, in denen in erster Linie die
normalen Menschen leben, die Kabale wird es umgehen, in einer solchen Umgebung zu leben.

Debra: Sie halten sich somit einfach davon fern, ich verstehe. Fördern die Lichtkräfte jetzt die
Verbreitung von HCQ oder anderen nützlichen Partikeln in den Chemtrails in unserer
Atmosphäre anstelle der ehemals gefährlichen Chemikalien und Schwermetalle?

Cobra: Nun, dem kann ich nicht zustimmen.

Debra: Verbreiten sie über die Chemtrails immer noch Schwermetalle und andere Chemikalien?

Cobra: Ja, es passiert weniger, doch es geschieht noch immer.

Debra: Ja, viele Leute äussern sich, wie viel schöner der Himmel ist und wie viel sauberer er
sich anfühlt, und das erleben wir gerade. [Anmerkung d. Übers.: Das kann ich hier von unserem
Himmel genau über mir auch wirklich nicht bestätigen …]
Ich möchte mit dir ein wenig über die finanzielle Situation sprechen. Zerohedge kündigte
kürzlich an, dass China die Schuldenrückzahlung für 77 Entwicklungsländer ausgesetzt hat.
Was hat das zu bedeuten?

Cobra: China hat sehr starke Interessen, vor allem in Afrika. Sie haben eine starke Verbindung
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mit Afrika, sie wollen in Afrika investieren, sie wollen dies als ihren Einflussbereich haben. Mit
diesem Schuldenerlassprogramm haben sie diese Länder an China gebunden, da sie dann frei
investieren können. Sie gewähren den Ländern eine minimale Hilfe und dann folgt natürlich die
zweite Investitionswelle, die diese Länder an China bindet. Das ist ein Teil der chinesischen
Strategie. Die chinesische Strategie ist jetzt ,Expansion’. Sie waren in den letzten
Jahrhunderten innerhalb ihrer Grenzen ziemlich eingeschränkt, doch jetzt sehen wir die zweite
Phase des chinesischen Plans. Grundsätzlich streben sie die Weltherrschaft an.

Debra: Kannst du uns mehr über das neue Finanzsystem erzählen, da viele, darunter Ben
Fulford, sagen, dass gerade jetzt verhandelt werden würde? Was weisst du darüber?

Cobra: Es gibt zahlreiche Verhandlungen. Verhandlungen, die tatsächlich schon seit Jahren
geführt werden. Und bis jetzt haben wir noch keine Ergebnisse, weil es viele Interessengruppen
mit ihren eigenen Agenden gibt und noch keine Übereinstimmung. Natürlich will die Kabale dies
unterbinden, daher sind wir noch nicht so weit. Ich bin in diesem Moment ziemlich skeptisch, ob
es sehr bald einen Durchbruch geben wird. Es gibt natürlich Gerüchte, es gibt Menschen, die
darauf hoffen, es würde in den nächsten Wochen oder so passieren, jedoch glaube ich nicht,
dass wir schon so weit sind.

Debra: Du hast in der Vergangenheit gesagt, der endgültige Finanzcrash wird kurz vor dem
Event stattfinden … Hat sich das innerhalb der aktuellen Zeitlinie geändert, oder ist es so, wie du
es zuvor beschrieben hast?

Cobra: Das bleibt das Gleiche. Der Plan ist derselbe geblieben. Die Lichtkräfte werden
den Absturz auslösen, wenn es an der Zeit ist, den Absturz auszulösen.

Debra: Wie sieht es mit den Mini-Crashs zuvor aus, sind solche möglich? Oder erleben wir jetzt
tatsächlich einen, aufgrund der Auswirkungen, die die Coronavirus-Situation auf unsere
Wirtschaft gehabt hat?

Cobra: Es gab einen Mini-Crash auf dem Aktienmarkt im Februar / März, und natürlich
haben sie das künstlich wieder erholt. Deratige Dinge könnten sich weiterhin fortsetzen, da die
FED nicht in der Lage sein wird, die Situation unbegrenzt zu kontrollieren. Daher könnte es
somit zahlreiche Abstürze wie diesen in Zukunft in verschiedenen Finanzsektoren auf der
ganzen Welt geben.

Debra: Doch wir sehen es nicht, wenn wir in die Läden gehen, und es keine Lebensmittel in den
Regalen gibt oder so etwas in der Art?

Cobra: Nein, das erwarte ich nicht.

Debra: Okay, gut. Dies ist eine merkwürdige Frage, die mehrere Leute gestellt haben. Kürzlich
gab es den #JFKJrReturns Trend in den sozialen Medien. Ist er noch am Leben?

Cobra: Okay, ich bitte die Leute einfach mal, ihren gesunden Menschenverstand einzusetzen.

Debra: Nutzen wir somit unseren eigenen gesunden Menschenverstand diesbezüglich. Und
was ist die Story hinter den jüngsten UFO-Ereignissen in Brasilien? Hatte es mit der Kabale zu
tun, und sind Lichtwesen bei dem Absturz gestorben?
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Cobra: Das ist einer der, wie ich es bezeichnen würde, Kollateralschäden in diesem Krieg, der
sich im sublunaren Raum zwischen der Galaktischen Konföderation und der Drakonierflotte
abspielt.

Debra: Gab es also tatsächlich ein Lichtschiff, das in Brasilien abgestürzt ist?

Cobra: Nun, meine Quellen sagen nicht, dass es ein Lichtschiff war. Es waren die anderen, die
Drakonier.

Debra: Okay, verstehe. Nun eine Frage zur Schumann-Resonanz. Ist sie ein Indikator für
irgendeine Untergrundaktivität oder Quantenaktivität?

Cobra: Die Schumann-Resonanz spiegelt tatsächlich das kollektive Plasmafeld rund um den
Planeten wider. Das Plasmafeld kann vom Bewusstsein beeinflusst werden, kann von der
Sonnenaktivität beeinflusst werden, von Vulkanausbrüchen, grossen Erdbeben, viele
verschiedene Quellen vieler unterschiedlicher Ursachen.

Debra: Wie würdest du die ganze Aktivität bei der Schumann Resonanz in letzter Zeit erklären?

Cobra: Wie definierst du ,in letzter Zeit’?

Debra: Es scheint einfach, in den letzten Monaten hat es eine Menge an Spitzen und Dingen
gegeben.

Cobra: Natürlich. Es gab ein paar Meditationen, die einen grossen Einfluss auf das Energiefeld
hatten. Und es gab auch einige Veränderungen im planetaren Bewusstsein. Die Sonne war
ziemlich inaktiv, dies war eine Zeit des solaren Minimums. Die Sonne beginnt nun erneut zu
erwachen, so dass es auch diesbezüglich einige Veränderungen geben könnte.

Debra: Okay. Ich möchte dir einige Fragen über die Aufstiegszeitlinie und das Event stellen. Du
hast gesagt, der Vollmond am 7. Mai sei ein Auslöser, durch den Erzengel Metatron unser
Sonnensystem in ein Aufstiegsportal aktivieren würde, das mit dem Galaktischen Zentrum
verbunden ist, mit Ausnahme des sublunaren Raums und des Planeten Erde selbst, der bis zu
einem bestimmten Grad abgedämpft bleiben muss. Bedeutet dies, der Rest des
Sonnensystems hat mit dem Aufstieg begonnen? Und wann werden der sublunare Raum und
die Erde selbst in der Lage sein, sich mit diesem Aufstiegsportal zu verbinden?

Cobra: Ich werde nicht sagen, dass der Rest des Sonnensystems mit dem Aufstieg beginnt,
doch ich würde sagen, der Rest des Sonnensystems begann damit, die Aufstiegsenergien sanft
in Richtung des Planeten und den sublunaren Raums zu übertragen, damit die Transformation
hier beginnen kann. Die Transformation im sublunaren Raum kann erst dann beginnen, wenn
es einige eindeutige Siege der Flotte der Galaktischen Konföderation gegen die Drakonier
gegeben hat, was bislang noch nicht passiert ist.

Debra: Und dann werden wir uns mit diesem Portal verbinden können?

Cobra: Dann wird es viel einfacher sein, sich mit diesem Portal zu verbinden und die
einströmenden Energien zu spüren.
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Debra: Es gab einige Fragen von Lesern nach deinem Beitrag über das Aufstiegsportal von
2025, ob die drei Wellen des Aufstiegs bis zur Schliessung des Aufstiegsfensters im Jahr 2025
abgeschlossen sein müssen oder ob sie danach stattfinden könnten. Ist es möglich, dass die
erste Welle schon vor dem Event passieren könnte, vor allem dann, wenn sich das Event
weiterhin verzögert?

Cobra: Dieser Plan hat sich ein wenig geändert, und ich werde die Oberflächenpopulation über
einem neuen Plan in Kenntnis setzen, wenn die Zeit reif ist.

Debra: Wir freuen uns darauf, das zu hören! Nun gut, meine nächste Frage bezieht sich auf
den Reinigungs-Tsunami, ob das nach den Wellen des Aufstiegs noch immer der Plan war?

Cobra: Ja, wenn der grosse Sonnenblitz des galaktischen Pulses passiert, wird es natürlich
einen reinigenden Tsunami geben. Dies lässt sich nicht vermeiden. Dies muss geschehen.
Diese endgültige Reinigung der Erde ist notwendig, damit der Planet den aufgestiegenen
Zustand erreichen kann.

Debra: Nur, um es den Menschen gegenüber zu erklären – es gibt den Sonnenblitz des Events,
doch es wird danach einen grösseren reinigenden Sonnenblitz geben.

Cobra: Ja, tatsächlich haben wir zwei Pulse. Die erste löst das Event aus, und der zweite den
planetaren Aufstieg.

Debra: Ich verstehe. Wird es nach dem Event eine Reihe von Naturkatastrophen geben? Es
wird gesagt, viele Menschen werden möglicherweise ihr Leben verlieren. Können diese
Schäden verlangsamt oder vermieden werden?

Cobra: Wir erwarten keine drastischen Kataklysmen beim Event oder kurz danach, je näher wir
uns jedoch dem endgültigen, grossen Sonnenblitz und dem galaktischen Blitz nähern, desto
mehr wird die Erde beben und immer mehr Erdbeben werden auftreten und den letzten Moment
der Polarverschiebung erreichen.

Debra: Nach 2025, was wird auf unserer Welt passieren? Trifft es zu, dass wir nicht mehr in
unserem physischen Körper auf der Erde leben können?

Cobra: Ich würde keine Vorhersagen zu einem bestimmten Datum treffen, doch ich würde
sagen, nach der Polverschiebung können nur diejenigen hier bleiben, die sich auf den Inseln
des Lichts befinden.

Debra: Ich weiss, du hast es schon gesagt, deshalb freuen wir uns auch hier wieder auf deinen
Bericht über diese Wellen des Aufstiegs. Manche Menschen, wie Sandra Walter, haben
glänzende Partikel an ihren Händen. Ist dies eines der Aufstiegssymptome?

Cobra: Ich habe das nicht überprüft, daher kann ich diese Frage nicht beantworten. Ich müsste
ein Foto sehen und alles überprüfen, damit ich diese Frage beantworten kann.

Debra: Verständlich. Welche letzten Schritte sind für uns noch notwendig, damit wir das Event
auslösen können?
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Cobra: Was notwendig ist, Nummer eins, ist, den sublunaren Raum von der gesamten
Drakonierflotte zu säubern und dann auf der Oberfläche des Planeten Bedingungen zu
erschaffen, die das Event ermöglichen. Nachdem die Drakonierflotte beseitigt ist, werden sich
die Dinge viel, viel schneller bewegen und dann können wir erwarten, dass das Event eintritt.

Debra: Und wir können helfen, indem wir unsere eigenen Schwingungen hoch halten und an
Massenmeditationen teilnehmen, richtig?

Cobra: Oh, das sicherlich, denn wir stabilisieren das planetare Gitter, und dann ist es für die
Lichtkräfte viel leichter. Sie können in ihren Aktionen viel mutiger sein, denn wir haben diese
Geiselsituation und wenn wir als Geiseln auf der Oberfläche ein Resonanzfeld erzeugen, dann
ist es viel leichter für sie, viel direkter auf die Befreiung hinzuwirken.

Debra: Okay, gut. Ich möchte die letzten Minuten unseres Interviews dazu verwenden, über die
Schwesternschaft die Rose, die Göttinenenergie, über die Heilung von Lichtarbeitern und der
Menschheit zu sprechen.
Vor kurzem hast du darüber gesprochen, wie zwei Schlüsselfiguren einen Göttinnenwirbel in
Ungarn zusammenbrechen liessen und eine Zeitlinie veränderten, um den gesamten
Befreiungsprozess zu beeinflussen. Kannst du erklären, wie das passiert ist?

Cobra: Grundsätzlich haben die wichtigsten Wirbelpunkte, ich würde sagen, jeder Wirbel auf
dem Planeten hat Wächter. Das sind Menschen, die mit der Mission geboren wurden, sich um
jenen besonderen Energiewirbel zu kümmern. Und wenn Schlüsselpersonen kompromittiert
werden, beeinflusst dies natürlich den gesamten Wirbel und alle Menschen in diesem konkreten
Land. Ereignisse wie diese können das Potential bergen, die planetare Zeitlinie zu verschieben.
Derartige Dinge sind einige Male in den letzten 25 oder 30 Jahren geschehen. Dies ist einer der
Gründe, weswegen die positive Zeitlinie im Jahr 1995 völlig zusammengebrochen ist. Daher,
die Menschen haben viel mehr Macht, als sie denken. Schlüsselpersonen an
Schlüsselstandorten und in Schlüsselpositionen können Situationen zum Besseren oder zum
Schlimmeren wenden. Ich bin Zeuge vieler Situationen wie dieser geworden. Wenn du erneut
die Geschichte betrachtest, wirst du sehen, die Schlüsselentscheidungen kleiner Gruppen von
Menschen bestimmen, wie die Dinge auf diesem Planeten weiterlaufen.

Debra: Kann dieser Wirbel repariert werden?

Cobra: Wahrscheinlich ja. Wahrscheinlich wird ein gewisser Heilungsprozess stattfinden, doch
gerade jetzt in diesem Moment erstellen die Lichtkräfte Pläne zur Reaktivierung eines anderen
Wirbels, um die Energie der Göttin tragen. Nach unserer Massenmeditation werde ich mehr
dazu sagen können, insbesondere, wenn wir die kritische Masse erreichen.

Debra: Gut, ich freue mich darauf, davon zu hören. Ist es notwendig, mindestens einen aktiven
Göttinnenwirbel auf der Erde zum Zeitpunkt des Events zu haben?

Cobra: Ja. Das wird gut sein, das wird die Dinge viel einfacher machen.

Debra: Gibt es derzeit aktive Göttinnenwirbel auf dem Planeten, und wenn ja, falls es mehr als
einen gibt, sind sie miteinander verbunden? Und wenn ja, wie machen sie das?

Cobra: Sie sind nicht vollständig aktiv. Es gibt Göttinnenwirbel, um die sich die Lichtkräfte
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kümmern, die Widerstandsbewegung, doch an der Oberfläche innerhalb der
menschlichen Rasse gibt es im Moment keinen, der vollständig aktiv ist, was natürlich ein
Problem ist.

Debra: Natürlich, ja. Verbinden sich die kleineren Göttinnenwirbel, die wir während unserer
Treffen der Schwesternschaft der Rose erschaffen mit den grösseren und helfen diese dabei,
jenen mehr Kraft zu geben?

Cobra: Ja, natürlich, sehr viel. Deswegen möchte ich die ganze Schwesternschaft der
Rose-Gruppen ermutigen, sich weiterhin physisch treffen, sich weiterhin um ihren Vortex zu
kümmern, Meditationen durchzuführen. Macht, wozu ihr euch geführt fühlt. Es gibt Instruktionen
auf der Schwesternschaft der Rose Website. Das kann eine Menge helfen.

Debra: Hilft es auch, wenn man nicht in einer Gruppe ist, sondern einfach einzeln, trägt das
auch dazu bei?

Cobra: Natürlich hilft es, doch es ist besser, wenn man eine Gruppe hat, es wird viel mächtiger
sein.

Debra: Kann diese Wirbelmeditation Schutz für uns selbst oder unseren Ort bieten?

Cobra: Für dich selbst, und vor allem für deinen Standort, sicherlich.

Debra: Somit ist es auch von Vorteil, wenn man es etwa in seinem Zuhause individuell macht?
Zusätzlich zum Vergraben von Chintamani-Steinen? Was kann noch getan werden, um den
Göttinnen-Wirbel zu stärken? Helfen irgendwelche Produkte, die von Rosen stammen, um das
Herzchakra zu öffnen und unsere Emotionen zu beruhigen, wie z.B. Ätherisches Rosenöl oder
sogar Rosen in unser Haus zu stellen, hilft das? Ist das vorteilhaft oder gibt es andere Wege,
um diesen Göttinnenwirbel stärken können?

Cobra: Das hilft ein bisschen, jedoch würde ich auch hier sagen, es gibt einige Meditationen,
die auf der Website stehen, die den Vortex direkt aktiv aktivieren.

Debra: Okay. Es steht wirklich ausser Frage, dass es derzeit viel Angst und Chaos auf dem
Planeten gibt. Was können die Schwesternschaft der Rose-Gruppen tun, um die Angst
aufzulösen, die scheinbar all das Chaos zu füttern scheint?

Cobra: Erneut, rufe die Göttinnenenergie an. Es gibt auch eine Meditation, die du tatsächlich
tun kannst, um die Gegenwart der Göttin herbeizurufen, mit der du innerhalb deines
Energiefeldes verbunden bist. Du kannst ihre Anwesenheit herbeirufen. Dann wird diese
besondere Göttin mit ihrer Energie arbeiten, um dein Energiefeld und das Energiefeld deines
Ortes auszugleichen und zu heilen.

Debra: Die Menschen brauchen Heilung. Was sind also einige der wichtigsten Aspekte, die
notwendig sind, um einen Heilungsprozess zu beginnen? Können die Leute das selbst tun?
Und was kann die Schwesternschaft der Rose tun, um das zu unterstützen?

Cobra: Was jetzt und vor allem nach dieser Meditation am 30. Juni leichter zugänglich sein
wird, sind heilende Engelsenergien. Diese heilenden Engelsenergien anrufen kann eine Menge
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helfen.

Debra: Okay. Viele Lichtarbeiter sprechen davon, dass sie unangenehme Zustände in ihrem
Körper und ihre Emotionen erfahren, es ihnen schwerer fällt, friedvoll zu meditieren und sich zu
konzentrieren. Passiert dies aufgrund der erhöhten Energie des Durchbruchs oder sind das
Skalarwaffenangriffe? Die Menschen sind wirklich auf der Suche danach, wie sie mehr inneren
Frieden finden können?

Cobra: Dies ist ein Nebeneffekt der grossen Reinigung. Es gibt viele Entitäten, die
herumfliegen, es gibt eine ziemliche Menge an Elektrosmog. Du wirst mehr Frieden in der Natur
finden, weit entfernt von den Menschen und weit entfernt von Quellen elektromagnetischer
Strahlung.
Das ist der Schlüssel, einer der wichtigen Schlüssel, mit dem du mehr Frieden im Inneren
erschaffen kannst.

Debra: Und was ist, wenn jemand keine Möglichkeit hat, so weit weggehen zu können? Hast du
irgendwelche Vorschläge für jene?

Cobra: Nun, helfen können auch Gewässer, sogar ein kleiner See oder der Fluss oder alles
dieser Art kann dabei helfen.

Debra: Okay, gut. So viele Lichtarbeiter sind sehr müde und zerschlagen von den jahrelangen
Herausforderungen in Bezug auf Finanzen, Gesundheit, toxische Situationen und mehr. Sind
diese Menschen noch in der Lage, gegenwärtig das Licht zu halten?

Cobra: Nun, vielleicht nicht immer, doch wir bitten um 20 Minuten der Meditation. Ich denke,
das ist etwas, das jeder tun kann, oder fast jeder kann es tun. Ich bitte die Menschen nicht,
diesen Krieg zu führen, wie ein grosser General. Ich bitte die Menschen nur darum, 20 Minuten
zu meditieren. Das ist nicht zu viel verlangt, würde ich sagen.

Debra: Auf jeden Fall. Vielleicht hast du diese Frage beantwortet – wie können wir am besten
unsere Heilung von all den Angriffen durchführen, die wir im Laufe der Jahre im Umgang mit
den Herausforderungen der 3D-Welt hatten? Gibt es noch etwas anderes, was du dem
hinzufügen kannst?

Cobra: Es gibt viele Heiler. Ich würde vorschlagen, eine planetares Heilungsnetzwerk zu
erschaffen, zu organisieren, was bisher noch nicht geschehen ist. Es ist nur eine Idee, die ich
sagen kann, und die Menschen können sich organisieren, wie ein planetares Netzwerk von
Heilern, das in der Lage ist, in dieser Situation zu helfen. Eine Website kann erstellt werden, ein
Netzwerk kann wie bei der Schwesternschaft der Rose gegründet werden. Das kann in dieser
Situation helfen.

Debra: Ja, die Saat wird gepflanzt, und hoffentlich nimmt es jemand auf und beginnt damit.
Sind wir gegenwärtig in der Lage, irgendeinen Aspekt von 5D zu erleben? Welche Techniken
können die Menschen einsetzen, um mehr von ihrem Höheren Selbst hereizulassen?

Cobra: Ich werde nicht über die Techniken sprechen, da dies sehr individuell ist. Jede einzelne
Person hat einen individuellen Ansatz. Ich würde sagen, die Energie von 5D und höheren
Dimensionen werden mit dem Fortschreiten der Situation verfügbarer werden. Und besonders,
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sobald der sublunare Raum immer klarer wird, wird es viel einfacher sein, sich mit den
höherdimensionalen Frequenzen zu verbinden.

Debra: Das wäre wunderbar. In der Vergangenheit hast du Bücher wie „Die Kristalltreppe“ und
„Leben mit Freude“ empfohlen (die ich beide gelesen habe, sie sind wunderbar), die
Informationen und Inspiration für das Leben in diesen Zeiten offerieren und dafür, was in der
Zukunft zu erwarten ist. Kannst du uns einige andere Bücher empfehlen?

Cobra: Ich würde „Leben mit Freude“ empfehlen; für diejenigen, die es noch nicht gekauft
haben, das wird in der gegenwärtigen Situation sehr hilfreich sein.

[Link zu “Leben mit Freude” auf
Amazon: 
https://www.amazon.co.uk/Living-Joy-Personal-Spiritual-Transformation/dp/1932073515 ]

Debra: Was gibt es noch, das uns hilft, in diesen Zeiten zu planen und für vor und nach dem
Event, wie die „Die Kristalltreppe“ es getan hat? Denn, wie gesagt, viele von uns haben beide
gelesen, gibt es sonst noch etwas, das du empfehlen kannst?

Cobra: Es gibt nichts, was verlässlich genug ist, das ich empfehlen könnte, denn einige Leute,
wie du weisst, sie lesen Bücher und sie glauben alles, was dort geschrieben steht. Das kann
dann ein Problem sein. Ich kann im Moment nichts finden, was rein genug ist.

Debra: Ich weiss, es ist herausforderd, denn einige der Channeler sind nicht klar. Wir wollen es
etwas umhüllen, Cobra. Ich möchte dich nur fragen, ob es etwas gibt, was du den Lichtarbeitern
vorschlagen kannst, um sich auf den Rest des Jahres vorzubereiten, und was wir tun können,
um die wie auch immer verbleibende Zeit bis zum Event durchzustehen? Du weisst schon,
damit wir es durchhalten können. Worte der Hoffnung oder Ermutigung wären wunderbar.

Cobra: Okay. Ich weiss, jeder ist wirklich sehr müde, doch was an diesem Punkt wichtig ist, die
Menschen müssen lernen, sich gegenseitig zu unterstützen. Es gab viele Kämpfe zwischen den
Lichtarbeitern und Lichtkriegern, die absolut unnötig waren. Ich denke, es ist an der Zeit für die
Menschen, sich gegenseitig zu unterstützen, denn jetzt sind wirklich alle so müde. Sie müssen
sich gegenseitig unterstützen, sonst wird es nicht leicht sein.

Debra: Richtig, sich gegenseitig unterstützen. Was kannst du uns in Bezug auf die Hoffnung für
die Zukunft sagen?

Cobra: Nun, die Situationen jenseits des Planeten verbessern sich drastisch, die Situation im
Sonnensystem ist so viel besser. Die kosmischen Energien, die hereinkommen, sind gewaltig.
Die Kosmischen Zyklen, die sich vollenden, kosmische Zyklen enden und kosmische Zyklen
beginnen, das ist immens. Das alles muss sich nur in Richtung des Physischen manifestieren.
Es braucht etwas Zeit – es braucht eigentlich eine Menge an Zeit – und wir sind alle sehr müde,
doch wir kommen langsam voran.

Debra: Ich weiss. Vielen Dank an dich für all die harte Arbeit, die du leistest. Ich weiss, es ist
auch für dich nicht leicht gewesen, deshalb haben wir einfach eine enorme Wertschätzung für
die Arbeit, die du leistest, und dafür, dass du uns informiert und inspiriert hast und all das. Ein
grosses Dankeschön also an dich dafür, Cobra. Ich möchte alle daran erinnern, dass diese
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Massenmeditation am 29. oder 30. Juni bevorsteht, überprüfe dazu deine Zeitzone. Möchtest
du uns etwas mitteilen über diese Meditation?

Cobra: Ja, ich werde Videos posten, Instruktionen sind bereits in meinem Blog, der Countdown
Timer ist bereits vorhanden. Es gibt bereits Videos in vielen Sprachen, weitere Sprachen
werden kommen. Teile dies mit den Menschen um dich herum, verbreite es, mache es bekannt,
wir können die kritische Masse erreichen. Wir können einen Schritt näher kommen. Es ist ein
Marathon, doch wir kommen dort an.

Debra: Ja, und lasst uns noch einmal auf über eine Million gehen, lasst uns diese Absicht
festlegen. Ich möchte meinen Schwestern und Brüdern in der Schwesternschaft der Rose einen
grossen Dank aussprechen, für die Hilfe, die Fragen einzusenden. Und an dich, Cobra, dass du
dir die Zeit genommen hast, mit mir zu sprechen und all die wunderbaren Informationen zu
teilen.

Cobra: Ich danke dir und Sieg dem Licht!
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